

Les jeux dirigés

École
Sainte - Marguerite



LE PROJET DES JEUX DIRIGÉS

Pourquoi ce projet a été créé :

- Réduire les situations de violence sur la cour d'école;
- Apprendre aux élèves du 1er et 2e cycles à adopter des comportements sécuritaires et bienveillants dans leurs relations sociales;
- Permettre aux jeunes de créer des liens sociaux;
- Développer leurs habiletés sociales.

À quels moments :

- Durant les récréations;
- Durant l'heure du diner.

Par qui ?

- Nos éducateurs-trices spécialisé(e)s animent, enseignent, modélisent et renforcent les comportements attendus à travers des jeux de groupe;
- Avec nos éducateurs-trices spécialisé(e)s et les *Jeunes Leaders* qui animent et donnent un bon modèle le ,midi.

**Jeunes Leaders*: jeunes du 2e et 3e cycles qui souhaitent prendre soins d'élèves de leur groupe d'âge ou d'élèves plus petits.

